

El PSOE propone la construcción de un centro de convenciones y congresos en la ciudad

El lugar para la ubicación serían las actuales instalaciones de la Policía Local a la entrada de Sanlúcar por la carretera de Trebujena .

Víctor Mora, número dos en la lista a las próximas elecciones municipales por el PSOE de Sanlúcar ha ofrecido una rueda de prensa para exponer a la ciudadanía una de las propuestas que los socialistas exponen en su programa electoral. Un centro de convenciones, muestras y congresos. En este sentido Mora expresó que una vez que se han finalizado las obras de construcción del nuevo edificio de la Comisaría conjunta de la Policía, en el que también estará ubicado Protección Civil.

Victor Mora : “una realidad en la que pocos creían y que ha sido posible gracias a las gestiones de la alcaldesa de la ciudad Irene García con el Ministerio del Interior, vamos a poder disponer de las actuales instalaciones que ocupan la Policía Local y Protección Civil en la carretera de Trebujena”;

La propuesta del PSOE es adaptar las actuales instalaciones para generar un equipamiento que permita la celebración de todo tipo de eventos congresuales y expositivos. El edificio tiene una superficie construida de aproximadamente 1000 metros cuadrados contando con una zona al aire libre de otros 1000 metros cuadrados, además al contar el edificio con una importante altura permitirá una gran versatilidad. Dicha construcción se adaptará incorporando todas las dotaciones e instalaciones para poder celebrar ferias de muestras, exposiciones empresariales, seminarios y reuniones etc.

La ubicación de este equipamiento en la entrada a la ciudad desde Trebujena, con una excelente accesibilidad va a permitir ofrecer a los sectores productivos y empresariales de Sanlúcar un espacio versátil para la celebración de todo tipo de eventos mejorando su proyección hacia el exterior.

Este será un nuevo atractivo para la ciudad, que propiciará la ampliación de la oferta turística a otro tipo de turismo y durante todo el año. Mora expresó que “hay que seguir cuidando el turismo de sol y playa, con la concesión por ejemplo de la Q de calidad, que supone una oportunidad para la economía de la ciudad, pero también hay que abrir las puertas a otro tipo de turismo”. A este respecto, Mora finalizó expresando que de mano de la iniciativa privada se han aumentado las plazas hoteleras en la ciudad y anunció la apertura en breve del hotel de cuatro estrellas “Casa Arizón”. El PSOE ofrece respuestas para el presente de Sanlúcar pero también para su futuro.

